

L'enseigne de restauration rapide **BURGER KING** n'a pas pu ouvrir son établissement d'Aubière dans la 4ème semaine du mois d'août comme prévu. Le projet a connu de nombreux rebondissements depuis 2 ans. L'emplacement choisi ne satisfait pas l'ensemble des acteurs, rue de Malmouche, au fond d'une impasse. Le 18 août dernier, la commission de sécurité s'est une nouvelle fois réunie. Le restaurant est prêt, tout est en ordre et la commission a donné un avis favorable. Or, une coquille s'est glissée dans un numéro sur le permis de construire qui n'est donc pas valable. Il est nécessaire de recommencer cette semaine avant publication de l'arrêté municipal. L'ouverture était initialement prévue pour le 1er juillet. [www.burgerking.fr](http://www.burgerking.fr)